




 

 
5.-¿De acuerdo al plan de trabajo y propuesta de campaña del periodo 2019-2023 

presentado por ustedes ante la Ciudadanía indiquen cuales se han realizado con éxito o 

mencione las que están con gestión? 

Hemos estado pendiente de los 4 ejes: Económicos productivo, Socio cultural, 

Ambiental, Político institucional; pero hemos dado mayor énfasis en el aspecto 

ambiental cuidando la naturaleza en este curso hemos colocado varios carteles para 

que la ciudadanía de la Parroquia y los visitantes no contaminen el agua. 

6.- ¿Cuál ha sido el accionar en la gestión para promover el cuidado de la salud en la 

población de la Esmeralda principalmente los grupos más vulnerables, desde el Centro de 

Salud? 

Hemos mantenido una buena relación de trabajo con el Centro de Salud, siempre 

hemos estado pendiente de los esporádicos carros de COVID-19, llegando y visitando 

los domicilios; Además en algunas ocasiones les hemos dotado de movilización para que 

el personal del Centro de Salud se traslade a diferentes lugares de la Parroquia según el 

cronograma de trabajo. 

7.- ¿ Qué se ha hecho para dar seguimiento al nivel de educación y acceso a internet para 

los estudiantes de las instituciones educativas de la parroquia? 

 Se buscó aumentar los puntos de wifi en la Parroquia y sus alrededores. 
 Se estableció un proyecto estudiantil en donde se estimulo con 10 tablets a los 10 

mejores estudiantes de la Unidad Educativa de Montalvo en la Parroquia La 
Esmeralda. 

 Se busca brindar una atención oportuna y eficiente al usuario  de la Biblioteca 
Virtual. 

8.- ¿Presidente, necesitamos saber porque no se ha construido por parte de la Prefectura 

de Los Ríos el puente del Recinto de la Nena Chica, le han hecho seguimiento a esa 

gestión? 

No se ha contribuido el puente por cuanto había un proceso desde la administración 

anterior y lamentablemente el contratista incumplido, debo aclarar en este punto que 

mientras no se cierre el proceso anterior no hay como empezar el nuevo. Cabe recalcar 

que de igual manera hemos estado gestionando de una a varias maneras para que se dé 

cumplimiento a lo antes mencionado. Ahora como es de conocimiento público ya está 

en marcha el nuevo proceso esperemos con calma que ya se lo hará en este año. 

9.- ¿Que acciones se desplegaron ante el MIDUVI para la consecución de vivienda casa 
para todos? 
Como de costumbre siempre ha sido nuestra preocupación por los más necesitados, 
hemos estado localizando a las personas que no tienen vivienda, se ha hecho los 
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